



Centro de documentación patrimonial de la UTalca celebra 10 años

El Centro de Documentación Patrimonial (CDP), dependiente del Instituto de Estudios Humanísticos Abate Juan Ignacio Molina de la Universidad de Talca, cumple una década rescatando y difundiendo archivos de gran relevancia histórica para la Región del Maule y el país. Para celebrarlo, se inauguró una exposición en la Casa del Arte de Talca que repasa su trabajo desde 2015, año en que se creó gracias a un proyecto del Ministerio de Educación para fortalecer las humanidades en el ámbito regional.

La muestra, presentada como una línea de tiempo



que recorre los hitos del CDP, reúne piezas clave de su acervo documental y explica los procesos de conservación y digitalización aplicados por el equipo de investigadores. Víctor Brangier, director del

Centro, explicó que la exposición «reúne imágenes, registros y una síntesis de los documentos que conservamos para la comunidad.

Por ejemplo, el diario La Mañana -cuyos primeros

ejemplares datan de 1906- está resguardado y digitalizado por el CDP». Asistentes a la inauguración valoraron este esfuerzo de conservación como un aporte fundamental al patrimonio. Valentina Peredo comentó que la muestra «permite al público tener una mayor cercanía con la historia de la ciudad».

En tanto, Manuel Cárdenas, quien también recorrió la muestra, destacó que «contar con un centro de estas características en la universidad es esencial para rescatar y proteger la memoria local».